



# いっぱい あそぼう♪

池袋幼稚園だより 2021

7



令和3年6月21日発行  
豊島区立池袋幼稚園 園長 小林 幾子  
[http://toshima.schoolweb.ne.jp/ikebukuro\\_k](http://toshima.schoolweb.ne.jp/ikebukuro_k)

## プール遊びが始まります!!

園長 小林 幾子

●ピーマン、ナス、ミニトマト、カボチャ。子どもたちが植えた夏野菜が、きれいな花や小さい実を付け始めました。「赤ちゃんピーマンができたよ!」「トマトの匂いがある!」と友達と生長を喜び合う姿が見られます。

●先週、園庭にプールを設置しました。子どもたちは「今日からプールに入れるの!?!」「早く入りたい!」と大喜び。しかし、まだ水を入れるわけにはいかないので、代わりにたくさんの古新聞をちぎって入れ、プールごっこを楽しみました。それでも、Aさんはどうしても水に入りたかったのでしょう。プールのふたに雨水が溜まっているのを見つけると、そそくさと靴下を脱いで「先生入っていい?」と走って来ました。日毎に強くなる陽ざしに、プール遊びへの期待が膨らむ子どもたちです。

●そして、待ちに待ったプール遊びが、今週から始まります。初めは、水の中を走ったり、ジャンプしたりして水の感触を楽しみます。水に慣れてきたら、プールの底に沈んだ遊具を拾ったり、プールサイドにつかまってバタ足をしたりすることにも挑戦する予定です。少しずつ水に浮く感覚を掴めるようにし、小学校以降の浮く・泳ぐ感覚につなげていきたいと思います。

●プール遊びでは、「生命(いのち)の安全教育」も行います。水着への着替えを指導していく中で、自分の体は自分だけのものであり、大切にすること、自分の体と同様に相手の体も大切にすること、相手の大切なところを見たり、触ったりしないこと等を発達段階に応じて指導し、心身共に健康で安全な生活態度の形成を図って参ります。

●まん延防止等重点措置に移行しましたが、まだまだ予断を許さない状況です。感染症と熱中症に十分配慮しながらプール遊びを実施し、夏ならではの豊かな経験の機会にしたいと思います。子どもたちが思い切り楽しめるよう、体調管理と水着・プールカードの準備等のご協力をお願いいたします。

## 今月の保育指導

### 🦆 りす組

- 自分の思いを言葉や動きで友達に伝えて遊ぶ
- 水に親しみ、体を動かす気持ちよさを味わう

雨やカエルなど季節のものに興味をもち、友達とカエルショーごっこをしたり、絵本「おたまじゃくしの101ちゃん」から、ザリガニとカエルの鬼遊びを楽しんだり、自分なりのイメージをもって楽しんでいます。

7月は、自分の思いを言葉や動きで出しながら、友達の動きに気付いて遊べるように指導します。プール遊びでは、身支度を自分で行き、約束を守りながら、水中で体を動かす気持ちよさを味わえるようにしていきます。

### 🍇 ぶどう組

- 友達の思いに気付き、イメージを共通にして遊ぶ
- 自分なりのめあてをもってプール遊びを楽しむ

海賊ごっこや手品ごっこなどで、友達とイメージを出し合いながら遊ぶ姿がみられます。その中で自分のイメージを相手に伝える姿がみられます。

7月は、友達の思いに気付き、イメージしたことを共通にして遊ぶ楽しさを味わえるようにしていきます。プール遊びでは水中で体を動かす気持ちよさを感じ、自分なりのめあてをもち挑戦する中で、達成感を味わい自信に繋がるようにしていきます。

